Appel à communication

Conférence internationale d’Orléans, septembre 2007

Etalement urbain et ville fragmentée à travers le monde, des théories aux faits

26-28 septembre 2007

Orléans, France

Lignes directrices du colloque

Le colloque d’Orléans propose à la communauté scientifique mobilisée par l’étude des villes de débattre de l’étalement urbain comme mode de régulation des rapports sociaux et comme enjeu de gouvernance territoriale à partir d’études de cas concrets, prises dans différents contextes urbains situés partout à travers le monde :

1. Villes des pays en développement et émergents (en Afrique, Amérique du Sud et Asie du Sud)

2. Villes des pays en transition entre économie planifiée et économie de marché (Chine, Europe orientale et Asie centrale)

3. Villes des pays industriels (Europe Occidentale, Israël, Amérique du Nord, Australie, Nouvelle Zélande et Japon)

Ce colloque doit permettre d’échanger autour de cette question et tenter d’esquisser une grille de références conceptuelles communes sur la réalité multiforme du phénomène dans des contextes de développement très divers. Il se fixe pour ambition de dépasser le niveau des discours normatifs sur la « ville durable », pour aboutir à la construction d’une typologie internationale des formes de l’étalement urbain dans ses relations particulières avec la fragmentation territoriale et les fractures sociales. 

ORGANISATION

Responsable : Jean-Marc ZANINETTI Maître de Conférence en Géographie, HDR (Université d'Orléans) 

E-mail : Jean-Marc.Zaninetti@univ-orleans.fr 

Secrétariat : Colloque Etalement urbain d'Orléans 

Institut des Sciences Humaines 

10, rue de Tours BP 46 527 

45065 Orléans cedex 2 

joelle.maillardet@univ-orleans.fr
Collaboration 

University of New Orleans 

Comité d’organisation : président Jean Marc Zaninetti, maître de conférence de géographie (université d’Orléans), Isabelle Maret, Assistant Professor University of New Orleans,  Joelle Maillardet.

Comité scientifique

Ed Blakeley, Yves Boquet, Jane Brooks, Michel Carmona, Paul Claval, Gabriel Dupuy, Jean-Marie Fotsing, Vincent Fouchier, Guillaume Giroir, David Gladstone, Patrick Haughey, Paul Knox, Rob Lang, Joël Mirloup, John Renne, Jean Robert, Hank Savitch, Jacques Theys, Colette Vallat, Jean-Pierre Wolff.

Coordination scientifique

Isabelle Maret, Jean Marc Zaninetti

Date limite de réception des résumés

15 mai 2007

Les chercheurs sont invités à envoyer au choix :

· Le résumé long (500 à 2000 mots) de travaux de recherche originaux et non publiés. Les propositions de haute qualité scientifique seront acceptées pour une présentation orale à la conférence et la publication dans le volume des actes du colloque. Les articles peuvent être écrits soit en français, soit en anglais, et doivent être accompagnées d’un résumé dans les deux langues.

· Le résumé court (300 à 500 mots) de travaux de recherche originaux et stratégiques. Les propositions de haute qualité scientifique seront acceptées pour la présentation d’un poster à la conférence, qui sera l’occasion de débats scientifiques destinés à stimuler l’échange d’idées nouvelles. Les posters peuvent être écrits soit en français, soit en anglais, et doivent être accompagnées d’un résumé dans les deux langues.

Call for papers

Orleans international conference, September 2007

Urban Spread and Urban Fragmentation around the World, from views to facts
26– 28 September 2007

Orleans, France


Conference guidelines

This conference wants to encourage scholars interested in urban issues, to discuss the relationship between urban spread, social patterns and urban governance. Researchers will present case studies chosen in different parts of the world:

1. Cities from developing countries (Africa, South America, South Asia)

2. Cities from countries in transition between socialist and capitalist economies (China, Eastern Europe, Central Asia)

3. Cities from the developed world (Western Europe, Israel, North America, Australia, New Zealand and Japan).

This conference should embrace the multi spatial representations of this phenomenon in different contexts, and lead to the finding of main characteristics. Going further than the discussion on sustainable cities, the aim is to create an international typology of urban spread and to relate it to territorial fragmentation and social division.

ORGANIZATION

Co-ordinator: Jean-Marc ZANINETTI Assistant Professor in geography (Orleans, France)

E-mail : Jean-Marc.Zaninetti@univ-orleans.fr 

Secretary: Colloque Etalement urbain d'Orléans 

Institut des Sciences Humaines

10, rue de Tours BP 46 527

F-45065 Orléans cedex 2

joelle.maillardet@univ-orleans.fr
In collaboration with 

University of New Orleans

Organisation committee: chairman Jean Marc Zaninetti (university of Orleans, France), Isabelle Maret, Assistant Professor (University of New Orleans),  Joelle Maillardet.

Scientific committee

Ed Blakeley, Yves Boquet, Jane Brooks, Michel Carmona, Paul Claval, Gabriel Dupuy, Jean-Marie Fotsing, Vincent Fouchier, Guillaume Giroir, David Gladstone, Patrick Haughey, Paul Knox, Rob Lang, Joël Mirloup, John Renne, Jean Robert, Hank Savitch, Jacques Theys, Colette Vallat, Jean-Pierre Wolff.

Scientific Editors 

Isabelle Maret, Jean Marc Zaninetti


Deadline for receipt of abstracts 

May 15th 2007

-      Long abstract submission (500 to 2000-word manuscript) of original and unpublished research work. High-quality scientific submissions will be accepted for presentation at the conference and publication in the proceedings volume. Papers may be written either in French in English with an abstract in both languages.
        

-      Short abstract submission (300 to 500-word manuscript) of original scientific and strategic research work. High-quality submissions will be accepted for poster presentations at the conference and provide the exceptional opportunity to stimulate scientific discussions and exchange novel ideas. Papers may be written either in French in English with an abstract in both languages.

